

Ministra cubana de Educación chequea inversiones en provincia Ciego de Ávila



La Habana, 19 feb (RHC) Como parte de la visita que realizan directivos y metodólogos del ministerio cubano de Educación a la central provincia Ciego de Ávila, la titular Ena Elsa Velázquez se interesó por la marcha del proceso inversionista en las escuelas de ese territorio.

Junto a Bárbara Rodríguez, directora provincial de Educación, la dirigente sostuvo un encuentro de trabajo con la máxima dirección del gobierno y recorrió el renovado Circulo infantil Níco López, de la ciudad.

Comprobar la efectividad del sistema de dirección de cada nivel e institución y constatar la calidad y rigor del proceso docente educativo y la educación en valores son objetivos del intercambio con educadores avileños. (Fuente: RRelej).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/183917-ministra-cubana-de-educacion-chequea-inversiones-en-provincia-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba